

1. Bürgerehrung am 01. Februar 2004 im Schießstand des Schützenverein Hagen (tie)

Der Hager Ortsrat hat auf seiner Sitzung am 13. Februar 2003 beschlossen, Bürgerehrungen in Hagen vorzunehmen und die Verleihung im Rahmen einer kleinen Feierstunde in Anwesenheit des Ortsrates und Vertretern der Hager Vereine und Institutionen vorzunehmen.

Ortsbürgermeister Hans Blank konnte heute um 11:00 Uhr zahlreiche Gäste von den insgesamt 21 Hager Vereinen und Institutionen eingeladenen Vertretern, die Ortsratmitglieder, sowie Vertreter der regionalen Presse begrüßen und diese schöne Aufgabe in diesem Jahr zum 1. Mal im festlichen Rahmen wahrnehmen.

Auf Grundlage der Ehrungsordnung der Ortschaft Hagen wurde



Frau Tilla Schumann
für die Verdienste um ihre ehrenamtlichen Leistungen geehrt.

In seiner Laudatio würdigte Hans Blank die Verdienste von Frau Tilla Schumann, die seit 1976 ehrenamtlich für die Gemeinschaft, für Hagen tätig ist.

Tilla Schumann war seit 1976 gemeinsam mit Frau Schneider, danach mit Frau Huneke und ist seit 1993 als Leiterin des Hager Seniorenkreises unter der Obhut des DRK ehrenamtlich tätig.

Frau Schumann hat Freude im Umgang mit den von ihr betreuten Menschen. Ihre Fürsorge, Freundlichkeit und Aufopferungsbereitschaft schufen ihr Anerkennung und Respekt.

Hans Blank spricht Frau Schumann Dank und Gratulation im Namen des Ortsrates der Ortschaft Hagen aus und wünscht Gesundheit und Wohlergehen für die Zukunft und überreicht

Tilla Schumann einen Blumenstrauß und die Urkunde des Ortsrates

Foto: hans-lothar kordländer